
 

                            
                                     
                                    Steckbrief Vorstand    
                                                        

                                                     Name Philipp Hofmann 

 

                                                     Alter  37 

 

                                  Spitzname Phil 

 

 

So beschreibe ich mich  

kommunikativ, engagiert, jederzeit bereit auch mal neue Wege 

zu gehen. 

 

Hobbies Handball, Feuerwehr, Eventmanagement 

 

Lieblingsmusik Elektronische Musik   

 

Seit wann bist du im Vorstand? 2022 

 

Als was bist du im Vorstand tätig?  

Ansprechpartner Kommunikation und Werbung bei der SHG 

 

Wie hast du deine Leidenschaft für die Vereinsarbeit 

entdeckt?  

Mir ist relativ früh klar geworden, dass zu einem 

funktionierenden Vereinsleben, nun mal auch aktive Mitarbeit an 

vielen verschiedenen Stellen im Verein mit dazu gehört. 

 

 



 

Hast du früher auch Handball gespielt oder spielst immer 

noch?  

Bis etwa 2012 habe ich aktiv gespielt.  

 

Größte Erfolge bei der Vereinsarbeit  

Die ersten großen Plakatkampagnen für Spiele der SHG. 

Gute Stimmung in der Halle, wenn ich als Hallensprecher tätig 

bin. 

 

Was gefällt dir am meisten an der Vereinsarbeit?  

Ich mag es mit anderen engagierten Leuten an einem Strang zu 

ziehen und Dinge zu bewegen. Auch mal alte Strukturen zu 

modernisieren und den Verein so kontinuierlich voran zu bringen. 

 

Welche persönlichen Ziele hast du für den Verein?  

Eine möglichst eingängige und attraktive Außenwahrnehmung der 

SHG und eine volle und stimmungsgeladene Halle bei den 

Heimspielen. 

 

Dein Lieblingsmotto beim Handball  

#WIRdieSHG! 

#NURdieSHG! 

 

Welche Tipps würdest du Jugend-Handballern mit auf den 

Weg geben?  

Probiert euch früh in verschiedenen Bereichen auch abseits des 

Spielgeschehens (Schiri, Sekretär/Zeitnehmer, Trainer usw.) 

aus und seht zu, dass ihr bei mindestens einer Sache 

dabeibleibt, solange ihr die Zeit dafür habt. 

Ich finde Treue zum Heimatverein immer extrem wichtig, 

solange man in der Region bleibt. 


